

Dengan Berpakaian Adat, Anak-anak TK Bintari Wonosalam Wisata Edukasi ke Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Apr 23, 2025 - 08:25



Kodim 0716/Demak sering menerima kunjungan dari anak-anak TK untuk kegiatan wisata edukasi

DEMAK - Kodim 0716/Demak sering menerima kunjungan dari anak-anak TK untuk kegiatan wisata edukasi. Salah satu kunjungan datang dari TK Bintari yang beralamat di Jalan Diponegoro No.97 Desa Jogoloyo, Kecamatan Wonosalam,

Selasa (22/04/2025).

Sebanyak 56 anak TK didampingi 4 orang guru dengan menggunakan pakaian adat Kartinian mendatangi Makodim 0716/Demak. Mereka disambut sejumlah anggota Kodim 0716/Demak di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No.1 Demak.

Kepala TK Bintari Anita Is Bintari, S.Pd., menyampaikan kunjungan anak didiknya ke Kodim 0716/Demak bertujuan untuk memperkenalkan anak-anak dengan dunia militer, meningkatkan rasa cinta tanah air, dan belajar tentang kepahlawanan.

"Biar anak-anak tidak takut dengan Tentara. Kan dulu tentara identik dengan garang dan galak. Dengan mereka mengenal Tentara, diharapkan mereka tak takut lagi," ungkap Anita.

Berhubung masih nuansa peringatan Hari Kartini, anak-anak beserta guru pembimbing datang ke Makodim dengan menggunakan pakaian adat yang menjadi ciri khas Bangsa Indonesia. Anak-anak juga sangat senang dan antusias mengikuti kegiatan yang dipandu Sertu Muslih dan beberapa orang anggota Kodim 0716/Demak lainnya.

Anak-anak diputar video kegiatan-kegiatan TNI, mulai dari video apa itu TNI, hingga video parade dalam upacara TNI, dikenalkan juga tentang peralatan militer, seragam TNI, dan persyaratan menjadi seorang prajurit TNI.

Sementara itu, Komandan Kodim melalui Pasi Pers Kapten Inf Ahmad Zazuli berharap, kunjungan dari anak-anak TK mampu memberikan pengalaman belajar yang berkesan bagi anak-anak, khususnya tentang dunia militer. Sehingga diharapkan juga diantara mereka ada yang bercita-cita menjadi seorang anggota TNI.

"Kodim 0716/Demak sangat terbuka bagi anak sekolah yang ingin melakukan kunjungan wisata edukasi untuk kegiatan belajar di luar sekolah. Anak-anak akan diperkenalkan dengan tugas-tugas dan hal-hal yang Berkaitan dengan TNI. Diharapkan anak-anak semakin cinta kepada TNI, bangsa dan negara, sehingga membuat mereka tahu tentang TNI, anak-anak yang bercita-cita menjadi TNI bisa semakin semangat untuk rajin belajar untuk kelak menggapai cita-citanya," tandasnya. (Pendim0716).